

14º Reunión de la Asociación Internacional de Identificación Craneofacial

Escrito por Profesor Edgar Gaytán R.
Miércoles, 14 de Julio de 2010 03:12 -

Tenemos el agrado de anunciar la 14º Reunión de la Asociación Internacional de Identificación Craneofacial (International Association of Craniofacial Identification) que se realizará en la Universidad de Concepción, Chile, entre el 30 de agosto y el 3 de septiembre de 2010.

Completa información respecto de programa, charlas magistrales, proceso de inscripción e información logística y de contacto disponible en: <http://www.udec.cl/antropoiaci2010/introduccion.php>

Atentamente,

Profesor Edgar Gaytán R.
Departamento de Antropología
Facultad de Ciencias Sociales
Universidad de Concepción, Chile
edgaytan@udec.cl